

McLaren 570S

Pile de la télécommande
de clé faible
Défaut de reconnaissance



Lorsque la pile à télécommande de clé McLaren devient faible, le véhicule peut avoir du mal à détecter sa présence et le moteur ne pourrait pas démarrer.

Pour faciliter la détection de la clé et le démarrage du véhicule, il faut tenir la télécommande près des capteurs désignés.

Les capteurs désignés sur ce modèle sont indiqués ci-dessus, encadrés en rouge.

Remplacez immédiatement la pile faible de la télécommande.